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OGGETTO: Richiesta di consiglio comunale a firma del Cous. Pillerà -■-■
sul seguente odg.. "Chiarimenti sull'asilo nido comunale di Viaj
Tagliamento". '

Lanno duemilasedici :1 giorno cinque mese di maggio, alle ore 19,15 e segg. e nei!aloìrti"Ik^iic'adunane
consiliari del Cornane .suddetto alla seduta straordinaria ed urgente di oggi 05 05 0^ partecipar- -
Signori Consiglieri a norma di legge, risultano all'appello nominale presentì N. 7 Corsigli^ ,Wllo
Gu lotto Anzalone, Ceraulo, Mollica, Raciti e Salanitri) assenti N. 13 Consiglieri (RaWlia^ Fot"
Filiera, Russo, Giarazzo, Emmanueie, Arrigo, Rubbino, Sindoni, Minissale, Guidotto Pagane-e S^K^V
Non essendoci il nwmero legale la seduta viene rinviata di un'ora.
Alle 20;17 l'appello nominale da il seguente risultato:

CONSIGLIERI

; *:) GRILLO ANTO.MiNO
i

j 2) GULLOTTO MARIACRISTINA

I
i >) RAGAGLIA ALFIO

j 4} POTI CONCETTA

j 5) ANZALONE GiANLUCA

I
| «> PILLERÀ ALFIO
!

j 7) RUSSO MARIA SERSNA

j

j 8) GIARRIZZO CARMSLO

9) CERAULO VINCENZu

Presepi'

SI

Sì

SI

SI

Assenti

T
CONSIGLIERI Presenti j Asseriti j

| 1 0) MOLLICA SEBASTIAh

SI

SI

SI

11) EMMANUELE GRAZIA

j 12) ARRIGO MARIA LOREDANA
i

13) RUBBiNO CARMELO

S! 114) SINDONI SARÀ ANNA
!

j jiS) MÌN1SSALE FRANCO GIUSEPPE
I |

| jiS) GUIDOTTO ANTONINO
j

S! j li7) RACITI MARTA
I i
I 118) SALANITRI STEFANIAMARILENA
' I
| |19) PAGANO CONCETTA

Sì

Sì i

S! I

_J I L
120) SCALISI CARMELO TINDARO

Presenti N. 16 Assenti N. 4

Presiede il Presidente Antonino Grillo.

Partecipa alla seduta - cura la redazione del presente verbale il Segretario Comunale Jott Fabio
Martino Battista. "

Sono presenti il Sindaco, Vice Sindaco e gli Assessori Garasto e Bonina.

Sono, altresì, presenti il dott. Fisauli, Capo I S., il clott. Saìmeri, Capo V S. e l'arch. Meli. Capo UTU.

La seduta è pubblica.



Il Presidente, trascorsa l'ora e risultando il numero legale, dichiara aperta la seduta.

Porge il benvenuto al Segretario Generale d al neo assessore Gullotto Mariacristina.

Informa che il Sindaco intende formulare delle comunicazioni.

Il Sindaco si associa al benvenuto espresso dal Presidente del Consiglio al Segretario Generale dott.

Battista verso cui mitre grande stima e del quale ha sentito parlare bene.

Ringrazia il precedente Segretario Generale a scavalco dott. Bartorilla.

Dopo di che tratta il 1° punto all'o.d.g.

Rileva che l'asilo nido comunale è un fiore all'occhiello del Comune di Randazzo. Eroga servizi a

diversi e numerosi utenti. Ciò soprattutto grazie all'acquisto della nuova cucina.

Con l'utilizzo del ribasso d'asta, autorizzato dal Ministero, si intende isolare dall'umidità l'edificio,

avvalendosi di ulteriori strumenti di manutenzione straordinaria.

Fornisce chiarimenti in merito alla tempistica dei lavori in corso. Precisa che mentre si sono eseguiti i

lavori di manutenzione straordinaria, il servizio dell'asilo nido non è stato interrotto ma solo trasferito

presso il plesso scolastico dell'ex Santa Caterina. Tuttavia, non è stato possibile erogare ilservizio di

refezione scolastica. Alcuni genitori lamentano il pagamento di un servizio non erogato, quale quello,

appunto, della refezione scolastica, ma afferma che non è stato possibile erogare tale servizio nei locali

di Santa Caterina. A fronte di tale situazione un gruppo di genitori ha omesso di pagare la retta tout-

court

La questione è stata sottoposta alla valutazone dei due Segretari Generali succedutisi. Rileva che

l'attuale regolamento di fìuizionamento dell'asilo nido comunale non prevede una distinzione tra

servizio in generale e quello di refezione scolastica in particolare. Evidenzia che egli ha invitato i

genitori che non stanno pagando la retta, per cercare di individuare una soluzione. Il rischio è

l1 instaurarsi di una azione risarcitoria anche da parte di utenti degli anni precedenti. Auspica che con i

genitori che stanno omettendo dì pagare la retta si trovi una ragionevole via d'uscita da questa difficile e

critica situazione.

Il Coras. Guidotto chiede al Presidente chiarimenti sull'organizzazione della odierna seduta del

Consiglio Comunale.

Il Presidente intende dare la parola al 1° firmatario della richiesta di convocazione del Consiglio

Comunale. . . ._

Il Cons. Pillerà, in qualità di ì° firmatario, interviene rilevando che mentre molti Consiglieri sono

rimasti basiti circa la conduzione dei lavori consiliari, egli non si stupisce, giacché in tre anni egli come

gli altri, ne ha viste di tutti i colori.

Esprime augurio di buon lavoro al Segretario Generale dott. Battista ed al neo Assessore Gullotto che,

oggi, per la prima volta in tale veste si presenta al Consiglia Comunale.

Preliminarmente tratta la questione del Bilancio 2015.

Sostiene che le dichiarazioni del Sindaco erano false, giacché c'è voluto un Commissario ad Acta per

attestare la grave situazione finanziaria dell'Ente.

Si dichiara stupito in merito alla delibera di G.M. di approvazione del piano di riequilibrio, dello stesso

oggetto laddove è riportata la frase "Atto di indirizzo". Semmai è il Consiglio che formula indirizzi alla

G.M.

Rileva che l'Amministrazione se la prende con i più deboli e cioè i cittadini che non pagano le rette

perché non è erogato il servizio di refezione.

A proposito della citata liberatoria firmata dai genitori, rileva che questi ultimi non hanno firmato per

una interruzione "sine die".

Afferma che l'intimazione al pagamento con minaccia di mancata fruizione del servizio complessivo è

scorretta moralmente e giuridicamente.

Ringrazia l'ing. Bisignani quando ha denunciato l'irregolare affidamento di incarichi di progettazione,

di cui uno affidato ad un professionista in precedenza candidato nelle liste che sostenevano il Sindaco

Mangione.



Ringrazia, altresì, il prof. Franco per la problematica della SS 120 ed il sig. Ingrassia per la

problematica della discarica.

Ringrazia pure i genitori che, protestando per la mancata erogazione del servizio di refezione, non

stanno pagando la retta dell'asilo nido. Nomina questi genitori, difesi dall'avv. Caruso, uno per uno.

Sollecita il Sindaco ad invitare non solo i genitori ma anche il legale che li difende.

Chiede, infine, che il Sindaco intervenga anche sulla delibera di approvazione da parte della G.M. di

"riequilibrio finanziario".

Contesta i notevoli ed incredibili ritardi dell'approvazione del bilancio di previsione 2015.

A suo avviso, dopo tre mesi che non si tengono seduteci Consiglio, il primo punto da trattare avrebbe

dovuto essere una proposta, non un atto di indirizzo,rdi piano di equilibrio.

II Cons. Anzalone osserva che in Conferenza dei Capigruppo il Consigliere Sindoni ha assentito alla

trattazione e svolgimento di questa seduta a condizione che non si sviasse dalla trattazione dei punti

all'o.d.g. proposti.

Il Cons. Ragaglia da il benvenuto al neo Segretario Generale a scavalco dott Battista. Auspica che si

giunga alla individuazione di un Segretario in pianta stabile o, almeno più presente.

Ringrazia il neo Assessore Gullotto Mariacristina. Ritiene che quest'ultima eserciterà con diligenza le

competenze attribuite.

In merito al punto all'o.d.g. afferma che si sono spesi un mare di soldi su una struttura, l'asilo nido

comunale, che a tutt'oggi non è stata pienamente fruita.

Chiede quando funzionerà al 100% per i bambini ad esso affidati. L'autorizzazione è stata parziale

perché mancava il certificato di prevenzione antincendio da parte dei VV.FF.

Evidenzia che ultimati i recenti lavori di manutenzione straordinaria occorreva comprare la cucina, poi

occorreva acquisire l'autorizzazione sanitaria e poi occorreva avere la SCIA etc etc.

Circa il mancato pagamento della retta afferma che il Regolamento dell'asilo nido è molto vecchio.

Ritiene che, a suo parere, il servizio dell'asilo nido è un tutfuno. Non si può scindere tra custodia,

assistenza e refezione. A proposito dell'asilo nido chiede ai Dirigenti competenti ed

ali'Amministrazione Comunale di comunicare con ' serietà una tempistica certa in merito alla

previsione della piena funzionalità dell'asilo nido.

Cita la recente cjelibera di G.M. di approvazione dei piano di riequilibro. Contesta la frase "atto di

indirizzo".

Il Cons. Geranio ringrazia il Segretario dott. Battista. Da il benvenuto al neo Assessore Gullotto e

ringrazia l'ex Assessore Franco. v

Ringrazia tutti i Consiglieri presenti. Auspica che nell'odierna seduta si discuta delle problematiche in

oggetto.

A suo avviso è necessario aggiornare il regolamento dell'asilo nido che risale al 1979.

Afferma che gli attuali locali messi a disposizione dall'Amministrazione Comunale sono idonei ad

erogare il servizio di asilo nido.

Ritiene che sia impossibile scindere il servizio tout court e la fruizione della mensa.

Il Presidente rileva che il Consiglio ritiene opportuno aggiornare il regolamento dell'asilo nido, si

attiverà affinchè gli uffici predispongano un nuovo regolamento da sottoporre all'esame della I

Commissione e, necessariamente, del Consiglio Comunale.

ILCons. Giarrizzo rileva che è da tre mesi che il Consiglio Comunale non si riunisce.

Da il benvenuto al neo Segretario dott. Battista. Auspica che il neo Segretario permarrà stabilmente

data la grave situazione in cui versa il Comune di Randazzo.

Afferma che la problematica è una sola: che ci siano tempi certi per dare un servizio ai cittadini. Ciò

per evitare attriti ed incomprensioni con i genitori dei bambini utenti di tale servizio.

Impellente è l'aggiornamento del regolamento dell'asilo nido.



Anche sulla scorta della relazione oggi presentata dal Capo delPUTC, chiede che tempi certi ci siano per
l'ultimazione dei lavori di manutenzione straordinaria e certa, stabile e piena erogazione del servizio.

Il Cons. Rubbino da il benvenuto al neo segretario Generale dott. Battista/Spera che sia a scavalco

ancora per poco e che si possa approvare una convenzione con il Comune di Bronte.

Anche egli rileva che l'interruzione del servizio dell'asilo nido in via Tagliamelo poteva e doveva

essere solo temporanea e non "sine die".

Afferma che i problemi sorgono dalla cattiva gestione e programmazione da parte della G.M.

Si augura che il Sindaco acquisisca tutte le autorizzazioni e tutte le attrezzature per far.pianamente

funzionare l'asilo nido comunale.

Interviene in merito alla situazione finanziaria dell'Ente.

Osserva che il 30/04/2016 scadeva il termine per la presentazione del bilancio di previsione 2016. Ciò

nonostante si è ancora senza bilancio di previsione 2015.

II C(ms. Scalisi rileva ch^ il Comune di Randazzo ha più Commissari insediati di tutta la^rcyincia di

Catania. Si chiede come mài'per l'asilo nido non ci sia un Commissario ad Acta visto cht";\er tate

struttura si sono già spesi più di 350.000,00.

Contesta i ritardi relativi all'esecuzione dei lavori di manutenzione straordinaria dell'asilo nido.

Afferma che i genitori che non pagano la retta hanno pienamente ragione. Il servizio non può essere

scisso.

Sostiene che bisogna calendarizzare i tempi e dare certezze.

Interviene in merito alla delibera di G.M. di approvazione del piano di riequilibrio.

Evidenzia che il Comune di Randazzo non ha pagato le bollette del 2015. Cliieds di chi sb. b

responsabilità per il pagamento degli interessi.

II Cons, Emmnauete porge il saluto al dott. Battista cui augura buon lavoro. Auspica che si approvi ima

convenzione con il Comune di:Bronte per la gestione associata dei servizi di segreteria. -

Porge il benvenuto anche al neo Assessore Gullotto Mariacristina.

A proposito dei tempi certi -afferma che, dato che i PAC hanno tempi certi, l'utilizzo del ribc.o a base

d'asta sarà autorizzato al più presto. Ritiene che entro settembre il servizio sarà erogato pienamente.

Per il mancato pagamento <2'elle rette da parte dei genitori, afferma che occorre rispettare :* e norme

regolamentari che non prevedono una scissione tra erogazione del servizio nel suo complesso ed il

servizio mensa. Non crede si possa addivenire ad una composizione bonaria.

Si sofferma a trattare là difficile situazione finanziaria del comune. Ma si dichiara certa che da tale

difficile situazione il Comiute verrà fuori solo con una sinergia responsabile in Consiglio Geminale e

nel Comune tutto. Auspica che gli uffici, per quanto attiene l'attività gestionale, rispettino i tempi. Si

dichiara altrettanto cena che dipendenti risponderanno positivamente alle sollecitazioni dei e asiglio e

dell'Amministrazione Com •■?•■ Je.

II Cobs, Pagano auspica che la problematica dell'asilo nido non sia trattata come tutte le altre, come zó.

esempio la Biblioteca.

Invita l'Amministrazione Comunale a tradurre in fatti ed atti concreti i buoni propositi.

Il Cons. Guidotto anche egli augura buon lavoro al neo Segretario Generale. Si complimenta ner il suo

curriculum. Auspica che il dott. Battista permanga anche tramite una convenzione con il Ognune di

Bronte.

Afferma che per superare questo periodo critico del comune è necessario un ottimo segretario come il

dott. Battista ed un ottimo ragioniere capo, perché oggi non c'è.

Pone alcuni quesiti ai funzionali presenti:

1) Le rette in che percentuale incidono sul costo del servizio.

2) Quale è la cifra media del costo del servizio.

3) In caso di predisse sto quale diventerebbe il costo del servizio dell'asilo nido.



II Capo del V Settore, doti Salmeri, precisa che il rapporto tra l'incassato e ciò che si spende è il

seguente:

1) incasso 2015/2016 € 15.000,00, abbondantemente sotto il 36%;

2) la quota di compartecipazione va da un minimo di € 29,00 ad un massimo di € 168,00.

3) Se si va in predisse sto gli utenti dovranno coprire la spesa di € 150.000,00 pari al 50% del

servizio.

Il Cons, Guidotto ringrazia il dott. Salmeri per i chiarimenti espressi. Il problema è che in casi di

predissesto occorre che le famiglie coprano il 50% della spesa del servizio. Mentre oggi la ?pesa a

carico degli utenti è pari quasi a 10%.

Invita ad evitare di allungare i tempi e cerchi TAmministrazione Comunale di dare risposte concrete,

chiare, sia in questa problematica (asilo nido e pagamento rette) che in altre problematiche.

II Capo dell'UTC, arche Meli, afferma che nella relazione consegnata al Presidente del Consiglio

sono contenuti i tempi e lo -sia^o dei lavori. Comunica che stamattina è pervenuto il decreto di

autorizzazione dell'utilizzo del ribusso a base d'asta. Ritiene che entro settembre è molto probabile :he

l'asilo nido tornerà a funzionare in maniera ottimale e servendo più utenti dei 20 attuali.

L'Ass. Gullotto interviene nella duplice veste di Assessore e Consigliere. Da il benvenuto al neo

segretario Generale.

Precisa che ha diramato direttive agli uffici preposti alle problematiche e possibili soluzioni nelb

materie in cui egli ha competenza e deleghe assessoriali.

II Cons. Pillerà afferma che l'intimazione (contenuta nella lettera notificata a cura degli uffici

comunali) che paventa ai genitori, che non.pagano di non entrare nell'asilo nido la retta è scenetta

giuridicamente, anzi a suo avviso è una "estorsione". Interviene a proposito delia delibera di

approvazione da parte della G.M. del piano di riequilibrio, evidenziandone le incongruità e

contraddizioni.

Afferma che i Sindaco si dovrebbe togliere la maschera di grande perché politicamente è un bambino. ^

Sostiene che il sindaco doveva procedere ad una veritiera ricognizione dei debiti fuori bilancio sui dal

primo insediamento. .; m -:
Chiede come mai non vengono ordinariamente pagate le bollette energetiche. Chiede come mai

cambiamo spesso i gestori di fornitura di energia elettrica.
Da lettura di un atto amministrativo che prevede l'erogazione di un contributo di € 500,00 all'Enoteca

Regionale del vino, facendo riferimento ad un ipotetico bilancio di previsione 2015. A tal proposito
chiede perché si spendono soldi a volte inutilmente. Auspica che l'Amministrazione Comunale
raggiunga una intesa con l'avvocato Caruso che rappresenta i genitori che non pagano la retta per i

motivi sopra esposti. -

Ribadisce che l'attuale Amministrazione guidata dal Sindaco Mangione ci sta portando al dissesto.

Il Presidente, a questo punto, non richiedendo nessuno di intervenere sull'argomento passa al 2°

punto all'o.d.g.



_a presente deliberazione viene letta, approvata è/sbttoscritt;

ILPRRSIDEN

dNSIGUERE ANZIANO IL SEGRETARIO GENERALE

Dott. Fabio MartHi6BATTISTA

sottoscritto Messo Comunale dichiara che la presente delibera è stata affissa all'Albi

Pretorio dal al
\

^andazzo, lì

IL MESSO COMUNALE

I sottoscritto Segretario Generale certifica, su conforme attestazione del Messo, che la presente

deliberazione, in applicazione delia L.R. 3.12.1991, n.44, è stata affissa all'albo pretorio comunale

• giorno f per rimanervi per quindici giorni consecutivi.

Dalla Residenza Municipale, li

IL SEGRETARIO GENERALE

I sottoscritto Segretario Generale attesta che la presente deliberazione, in applicazione

iella L.R. 3.12 !1: n.44. pubblicata all'albo pretorio comunale per quindici giorni consecutivi

Jal a! senza opposizione o reclami, è
livenuta esecutiva il giorno :.., :

^ decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art.12 comma 1° della L.R. n.44/1991);

3 perché dichiarata immediatamente esecutiva (art. 12 comma 2° della L R. n.44/1991).

ìalla Residenza Municipale, lì

IL SEGRETARIO GENERALE


